



# PAN DEFIENDE LIBERTAD DE EXPRESIÓN DE PERIODISTAS

Por Luz Gaytán

**E**l líder del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Federico Döring dijo que su bancada y los legisladores federales defenderán la libertad de expresión y no permitirán que más periodistas sean perseguidos por el Gobierno.

"Vamos a defender su trabajo periodístico y empoderar la libertad de expresión; condenamos esta burda y corriente venganza y les ofrecemos asesoría jurídica, así como respaldo político incondicional", expresó Döring Casar. Expuso que Ernestina Godoy utilizó la Fiscalía CDMX para "fabricar" delitos y encarcelar a los adversarios de Morena.

Agregó que lo anterior, fue "con la misma sed de venganza política", fabricaron e intentaron construir delitos en contra de los liderazgos de oposición en la capital del país.

Comentó que ahora, el presidente Andrés Manuel López Obrador utiliza a la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) como un instrumento de venganza.

Lo anterior, tras revelarse que, ésta investiga al comunicador Carlos Loret de Mola junto con su esposa, y Víctor Trujillo, quien personifica a "Brozo". Loret acusó una persecución y venganza política del Gobierno de López Obrador contra los periodistas que documentan los casos de corrupción de su administración.

"Ya no es sólo persecución y acoso contra periodistas, esto es una bajeza, una cobardía. ¿Qué sigue? ¿Hasta dónde quiere llegar el régimen para intentar callarnos?".

"En vez de investigar sus propios escándalos de corrupción, el Gobierno usa de nuevo las instituciones del Estado para vengarse de los periodistas que documen-

tamos esa corrupción", expresó Loret de Mola. A su vez, diputado federal del PAN Guillermo Huerta, recordó cómo Loret de Mola, ha exhibido, con investigaciones periodísticas, diversos casos de corrupción que involucran a los hijos de AMLO. "En el Tren Maya, Dos Bocas e incluso, contratos con el Gobierno de la Ciudad de México", expuso Huerta.

"Le exhortamos (al Gobierno federal) a dejar de perseguir a la oposición y atender los temas prioritarios de la justicia como capturar a los delincuentes, frenar la violencia y dar justicia a las víctimas", agregó.